

# El Real Madrid de Rudy es favorito ante el Barcelona

► Madridistas y azulgraneros se miden a partir de las 21 horas en Londres por una plaza en la gran final de la Euroliga del próximo domingo

## Baloncesto

FERNANDO CASTÁN

El Barcelona Regal y el Real Madrid se juegan esta noche, en el O2 Arena de Londres, media temporada en una semifinal de la Euroliga de baloncesto que tiene todo a su favor para ser un gran partido. Objetivamente, el cuadro blanco llega a este partido (20:00 hora local y 21:00 hora en España) mejor que el azulgrana porque ha sido el vencedor de la Liga Endesa en su fase regular, solventó su eliminatoria de cuartos en tres partidos frente al Maccabi y no tiene bajas.

Enfrente, el Barcelona es tercero en la competición nacional, precisó del quinto choque ante el Panathinaikos para obtener su billete a la capital británica y sufre bajas y lesiones importantes como la de Pete Mickeal, retirado por una tromboembolia pulmo-

**“Se enfrentan dos grandes equipos y a un partido puede darse cualquier resultado”, afirma Rudy Fernández**

nar, y de Jawai, duda para la semifinal, así como el montenegrino Todorovic y el estadounidense CJ Wallace, que están tocados, según reconoció ayer su entrenador, Xavi Pascual. Además de la de Brad Oleson, que no puede disputar la máxima competición europea por haberlo hecho ya con el Caja Laboral antes de fichar en enero por el Barça.

Aunque, precisamente, pueda ser el hecho de tener tanto en contra lo que le dé al club catalán ese plus que casi siempre saca en los momentos decisivos. A su favor, el Barça tiene que podrá contar con su máxima estrella Juan Carlos Navarro, que a sus 32 años si-

gue siendo el principal arma de los barceloneses, y también el dato de que en la Copa del Rey el pasado mes de febrero se impuso al Madrid cuando éste era el favorito.

En la orilla del Támesis será la segunda vez que ambos conjuntos se vean las caras en la fase final de una Euroliga. Hasta ahora sólo habían coincidido en 1996, en París, cuando en el primer año sin Arvydas Sabonis los blancos, campeones en 1995 en Zaragoza, perdieron 76-66 en las semifinales. A lo largo de la presente temporada se han enfrentado en cuatro ocasiones con dos victorias para cada uno.

Los entrenados por Pablo Laso se llevaron la Supercopa en el inicio del curso en Zaragoza por 95-84 y en Madrid en la Liga hace dos semanas se impusieron por 78-65. Los de Xavi Pascual lo hicieron en el más decisivo de los cuatro:



Pascual, Navarro, Rudy y Laso, ayer junto a la Copa de Europa. EFE

el de la Copa del Rey en Vitoria (111-108) y en la primera vuelta de la Liga Endesa en el Palau Blaugrana (96-89).

La primera semifinal (17:00 hora local y 18:00 hora en España) la protagonizarán los dos clubes

que disputaron la final del año pasado, en Estambul: CSKA de Moscú y Olympiacos de El Pireo ateniense. El conjunto ruso, verdugo del Caja Laboral en los cuartos de final, es el favorito dada su plantilla y su historial reciente.

## El Palma Air Europa se lo juega todo a una carta esta noche ante el Clínicas Rincón

► Tras la derrota del pasado miércoles, al equipo de Maties Cerdà no le queda otra que ganar

### LA PREVIA

#### FASE ASCENSO LEB ORO (1-2) FINAL

► Pabellón Toni Servera. S'Arenal 19:00  
FEB.TV ÁRBITROS: J. A. Pagán y Jordi Aliaga

ENTRENADOR: Maties Cerdà. SUPLENTE: Corbacho, Veski, San Emeterio, Torres, García, Riera y Llopart.

ENTRENADOR: Francisco José Tomé. SUPLENTE: Pozas, Conde, Svadrik, Domantas Sabonis, El Hadji, Antic.



### Fase ascenso LEB Oro

VÍCTOR VIVÓ PALMA

El nadar hasta la superficie para coger oxígeno, o ahogarse en la orilla de la final de la LEB Plata. Es el sentir del partido de hoy (19 horas, Pabellón Toni Servera) para el Palma Air Europa, que afronta el cuarto asalto de la serie con el primer 'match ball' en contra tras la derrota del miércoles en el Toni Servera por 70 a 74 ante el Clíni-

cas Rincón de Málaga, que deja la final en 2 a 1. Los mallorquines no tienen más margen de maniobra si quieren viajar a Málaga a por el quinto partido y deberán salir al pabellón de s'Arenal a morder desde el inicio. Para ello, volverán a contar con la inestimable ayuda de los casi mil aficionados que arroparon al equipo el miércoles en lo que fue una 'marea negra' espectacular.

Esta es, sin duda, la serie más caliente de las disputadas por el Palma esta temporada. Tras un fin de semana de medido y controlado optimismo, donde los mallorquines sorprendieron a los malagueños en el primer partido (59-74) y estuvieron a punto de dar la estocada en un polémico segundo choque (61-51), el miércoles la derrota cayó como un jarro de agua fría en el club mallorquín, que si embargo no pierde la fe en un equipo que ha demostrado que sabe sobreponerse en momentos complicados. La rotación volverá a ser uno de los aspectos clave en los hombres de Cerdà. El miércoles, jugadores importantes como los bases Isra Pampín o Carlos San Emeterio, e incluso secundarios de lujo como los escoltas Berto García y Miki Corbacho o el pívot estonio Viljar Veski no disputaron demasiados minutos, por lo que hoy deberán dar un paso al frente para intentar paliar la constante presión física a la que someten los jóvenes jugadores malagueños.

### Boscana

El presidente y fundador del club Guillem Boscana cree que "cuando empiece el partido los jugadores se olvidarán de las dos últimas derrotas y saldrán a darlo todo. Saben que es una final y lo dejarán todo en la pista", apuntó.

## Cavendish se vuelve a exhibir en el sprint y logra el doblete en un Giro que lidera Paolini

### Ciclismo

EFE

El británico Mark Cavendish (Omega Pharma) volvió a exhibir su poderío al esprint en la sexta etapa del Giro de Italia, disputada entre Mola Di Bari y Margherita Di Savoia, de 169 kilómetros, en la que el italiano Luca Paolini (Katusha) mantuvo la 'maglia rosa'.

Cavendish, de 27 años y campeón mundial en 2011, ya tiene el

doblete en la presente edición del Giro. Se impuso en la primera etapa en Nápoles y llevó la 'maglia rosa' un día hasta que se la arrebató el Sky. A la primera ocasión ha vuelto a demostrar quién es el rey del sprint.

En una llegada larga, controlada en principio por el Argos y el Orica, apareció la bala de la Isla de Man para vencer con claridad, en esta ocasión por delante del italiano Elia Viviani (Cannondale) y

del australiano Matthew Goss (Orica-GreenEdge), con un tiempo de 3h.56.03. Paolini mantuvo las diferencias en la general por delante del colombiano Rigoberto Uran (Sky) y del español Beñat Intxausti (Movistar), a 17 y 26 segundos respectivamente. Una jornada en la que los favoritos están mentalizados para jugarse gran parte de sus opciones en la cronometrada de 55 kilómetros del sábado.

## El United anuncia el fichaje del técnico del Everton David Moyes por seis temporadas

### Fútbol

EFE LONDRES

El Manchester United anunció ayer que el británico David Moyes, actual entrenador del Everton, sucederá al escocés Alex Ferguson en el banquillo de Old Trafford a partir de la próxima campaña. Moyes, escocés de 50 años, firmará un contrato de seis temporadas para relevar a Ferguson, de 71, que el miércoles anunció su

retirada después de 26 temporadas como técnico de los 'diablos rojos' y tras haber ganado trece títulos de Liga, el último de ellos este año.

El técnico escocés se incorporará oficialmente al conjunto de Manchester el próximo 1 de julio, tras finalizar la temporada con el Everton. "Es un gran honor que me hayan nombrado entrenador del Manchester United", afirmó en un comunicado Moyes, que se

mostró "encantado" por el hecho de que Ferguson le haya "recomendado" para un puesto que el veterano técnico ha ocupado durante más de un cuarto de siglo.

Ferguson ha tratado de dejar atado cualquier detalle en el United, donde ejercerá de director y embajador a partir de la próxima temporada, antes de ceder el banquillo a su sucesor, en cuya elección desempeñó asimismo un papel clave.

## El Congreso aprueba por amplia mayoría el proyecto de la nueva ley antidopaje

### Política deportiva

EFE MADRID

El Congreso de los Diputados aprobó ayer por amplia mayoría el proyecto de la ley orgánica de protección de la salud del deportista y lucha contra el dopaje en la actividad deportiva, que equiparará la normativa española a la internacional y endurecerá las sanciones.

El texto, que obtuvo 299 votos a favor, 8 en contra y 12 abstencio-

nes y en el que no se ha incluido ninguna de las enmiendas presentadas por la oposición, proseguirá ahora su tramitación parlamentaria en el Senado.

La nueva ley, que reemplazará a la de 2006, contiene entre sus novedades la creación de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte, en sustitución de la Agencia Estatal, que tendrá autonomía y más competencias, ya que será responsable de la planificación y realización de los

controles. Prevé además la colaboración entre las autoridades judiciales para instruir procedimientos penales ante la posible comisión de delito (artículo 361 bis del Código Penal) y las autoridades administrativas en materia de dopaje y endurece las sanciones. Las multas pueden llegar hasta los 400.000 euros en caso de implicar a menores de edad y los clubes deportivos pueden perder puntos e incluso perder la categoría.